

Sept médailles à eux deux

NATATION Stephan Kuster et Gaëtan Beysard, les deux membres du CN Sion, ont enlevé quatre titres lors des Mondiaux en eau glacée, en Italie.

PAR CHRISTOPHE SPAHR

Stephan Kuster et Gaëtan Beysard (CN Sion) ne sont pas rentrés les mains vides des Mondiaux de natation en eau glacée dans les Dolomites. A Molveno (Italie), dans une eau qui n'a jamais dépassé les 2 degrés, les deux Sédunois ont ramené sept médailles: quatre en or, deux en argent et une en bronze.

Trois nouveaux records du monde

C'est presque la moitié de la délégation suisse, forte de vingt nageurs, qui a enlevé seize médailles en tout. Ces Mondiaux ont réuni plus de 750 participants provenant de 45 pays. Gaëtan Beysard, qui comptait déjà une dizaine de médailles d'or aux Mondiaux, a de nou-

veau fait très fort. Dans la catégorie 70-74 ans, il a enlevé quatre nouveaux titres mondiaux dans les épreuves suivantes: 50 mètres brasse en 42''43, 100 mètres libre en 1'20''01, 200 mètres 4 nages en 3'41''55 et 50 mètres brasse en 1'35''38. Il a aussi établi de nouveaux records du monde de sa catégorie d'âge sur 50 mètres et 100 mètres brasse ainsi que sur 200 mètres 4 nages. Il a manqué le record sur 100 mètres libre pour... 3 centièmes.

Stephan Kuster, pour qui c'était la première compétition à ce niveau, a remporté deux médailles d'argent – sur 50 mètres dos en 32''56 et 50 mètres libre en 27''75 – et une en bronze sur 50 mètres papillon en 31''15. Dans sa catégorie 45-49 ans, il avait affaire à

une redoutable concurrence d'anciens champions nationaux de Pologne et d'Italie.

Des chronos de valeur

En outre, les deux nageurs sédunois ont donc amélioré les records du monde déjà battus à Megève, en décembre dernier. Malheureusement, Stephan Kuster s'est quand même fait reprendre son temps de réfé-



Stephan Kuster et Gaëtan Beysard ont dû déclarer sept médailles en rentrant en Suisse. DR

rence sur 50 mètres libre, battu de 14 centièmes par un Italien quelques minutes seulement après l'avoir amélioré.

«Ces chronos ont d'autant plus de valeur que l'eau était encore plus froide qu'à Megève», précise Gaëtan Beysard. «Elle

était entre 1 et 1,9 degré ce qui a obligé les organisateurs, tous les matins, à évacuer la... glace de la piscine.»

PUBLICITÉ

EN BREF

ESCRIME

Des médailles à Monthey

A Monthey, le «Tournoi de l'autre bout du Lac» organisé par le club de Chablais-Escrime a reçu des sabreurs de toute la Suisse. Chez les dames, Raphael Chevalier se classe au premier rang chez les seniors et se pare d'argent en catégorie U20. Sa camarade de club Olivia Briot s'incline en finale face à la Vaudoise Zoé Dubois en catégorie U17 et obtient le bronze en U20. Enfin, le jeune Elliott Darbellay monte sur la troisième marche du podium U12. **ERM**

ATHLÉTISME

De belles performances en salle

Plusieurs athlètes valaisans ont su se mettre en évidence dans le cadre du championnat cantonal d'athlétisme en salle disputé à Aigle. Chez les hommes et U20, Yann Rueger du CA Sierre-DSG a notamment décroché l'or au saut à la perche avec un saut à 4 mètres 30. Chez les filles U18, sur la même distance, Ladina Imwinkelried du TV Naters l'a emporté en 6''95 (record personnel) alors qu'au lancer du poids, Laura Abbet du CA Vétroz s'est imposée en atteignant 10 mètres 92.

Dans la catégorie U16, sur 50 mètres haies, Zachary Boisset du CABV Martigny a battu la meilleure performance suisse de tous les temps en 7''15. L'ancienne meilleure marque datait de 2007. Louis Saillen du CABV Martigny s'est imposé au lancer du poids avec 11 mètres 04 et à la perche avec 3 mètres 80. Chez les U16 filles, Ailyline Claivaz du CA Vétroz a aussi brillé en dominant le 50 mètres en 6''87 (record personnel) alors qu'Alyssa Vuilloud du CABV Martigny a triomphé au poids avec 10 m 36. **GC**



KEVSTONE/RATNAVAKI

TENNIS

Des quarts de rêve à Melbourne

Le public de l'Open d'Australie aura droit à un deuxième quart de finale de rêve. Alex De Minaur défiera en effet Jannik Sinner demain, 24 heures après le choc du jour entre Carlos Alcaraz-Novak Djokovic. L'autre quart de finale du haut du tableau mettra aux prises Ben Shelton (ATP 20) vainqueur d'un Gaël Monfils (ATP 41) à bout de forces et le tombeur de Stan Wawrinka au 1er tour, Lorenzo Sonego (ATP 55) qui a vaincu en quatre sets le qualifié américain Learner Tien (ATP 121). Chez les femmes, l'Ukrainienne Elina Svitolina (WTA 27) a battu la Russe Veronika Kudermetova (WTA 75) en huitièmes de finale (6-4 6-1), alors qu'Iga Swiatek (WTA 2) a été expéditive pour balayer l'Allemande Eva Lys (WTA 128) 6-0 6-1 en 59 minutes. **ATS**

NENDAZ
4 VALLÉES

VEYSONNAZ
4 VALLÉES

MASK SKIEUR

SAMEDI 25.01.2025
sur les pistes de Nendaz et Veysonnaz

Retrouvez la célébrité mystère! Découvrez les indices sur Rhône FM ou via nos réseaux sociaux!

1er PRIX

Gagnez un E-scooter

Rhône^{fm} alp vision residences